



Votons pour l'action du collège Marguerite de Valois !

publié le 22/09/2015

Soutenons l'action du collège Marguerite de Valois, seul établissement charentais en lice pour ce concours national !

Le collège Marguerite de Valois d'Angoulême est porteur d'un projet "Arts de Faire Culinaires" qui concerne tous les élèves du collège des classes de 6e aux classes de 3e. Ce collège de Charente candidate parmi d'autres projets au Laurier du public de la Fondation de France, ce qui pourrait lui permettre de gagner un prix.

C'est pourquoi nous vous demandons de bien vouloir participer au vote (une adresse mail permet de voter une fois) en utilisant le lien ci-dessous :

<http://desprojetsdavenir.fondationdefrance.org/projet/college-marguerite-de-valois/95> ↗

Vous pouvez aussi transférer ce message à vos amis, aux membres de votre famille ... pour obtenir le plus grand nombre de votants possible. Le collège charentais est pour l'instant en 3e position !!

D'avance nous vous remercions de votre collaboration.

La Direction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.